
Bonjour je souhaiterai me lancer dans une plantation d’arbre paulownia.

  Ce qui me pousse à franchir le pas sont les bouleversements climatiques et la déforestation et le fait d’être
devenu papa qui me motive a réduire l’impact carbone.   

Cet arbre a un bois de qualité, meilleur que celui des forêts que nous détruisons. Il pourrait donc servir a
préserver la biodiversité dans les forêts naturelles. Il est beaucoup plus léger ce qui se traduit par une
consommation de carburant réduite pour le transporter

L'arbre Paulownia peut absorber bien plus de CO? que beaucoup d’autres espèces et est l'une des
meilleures plantes pour purifier l'air, il peut aussi absorber les métaux lourds et est donc aussi très utilisé
pour nettoyer les sols contaminés. 

 La consommation des arbres C3 en Europe est de 13 tonnes de CO2 par hectare et par an, les arbres C4,
comme Le paulownia, ont un rendement de 100 tonnes par hectare de CO2.
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